

Polizeirevier Nord

Ob „Küstenwache“, „Nord-Nord-Mord“ oder „Morden im Norden“: An der „Waterkant“ angesiedelte Kriminalfilme stehen beim deutschen Fernsehpublikum hoch im Kurs.

In einer dieser Serien spielte auch das hier angebotene Gebäude seine Rolle als Lübecker Polizeiwache. Obwohl es sich eigentlich ursprünglich um ein Maschinenhaus handelt, erinnerte es nicht nur die Filmemacher an ähnliche norddeutsche Wachgebäude in Ziegelstein-Bauweise, von denen das markante Gebäude der Hamburger „Davidswache“ auf der Reeperbahn sicher das bekannteste ist.

Auch in EEP eignet sich dieses Gebäude deshalb gut zur Darstellung eines mittel- oder großstädtischen Polizeirevieres.

Hinweise:

Das Gebäude stellt in etwa den heutigen baulichen Zustand dar, der um die zwischenzeitlich im Rahmen der Filmaufnahmen angebrachten Polzeischilder ergänzt wurde. Das Urheberrecht liegt bei RM1, während ich selbst (JW3) Inhaber eines universellen Nutzungsrechtes an diesem Modell bin.

